



## Une grande victoire au concours académique de calcul mental

publié le 10/03/2022

Gabin LAREYRE, élève de 6A, a brillamment remporté le concours de calcul mental de l'académie de Poitiers en totalisant le score maximum de 200 points (sur 200) et dans un temps record. Il a reçu son prix le mercredi 09 mars à l'espace Mendès France à Poitiers accompagné par Marie-Eve JOLY son professeur de mathématiques.

Félicitations à Gabin qui porte haut et fort les couleurs du collège Maurice Chastang.



